



つぎ組だより

No.2

令和7年5月12日
那珂市立ひまわり幼稚園
担任 市毛 美幸

進級して約一か月が経ちました。新しいクラスにも少しずつ慣れ、戸外で春の自然を感じながら友達といろいろな遊びを楽しんでいます。年少児や年中児に優しく接したり、日々の活動に積極的に取り組んだり、進級の喜びとともに年長児になった自覚をもち、頑張る気持ちが見られています。

<こいのぼり作り>



こいのぼりをほし組と一緒に毎日あげています。風を受けて空を泳ぐこいのぼりを見ながらうれしそうに眺める姿や、友達とこいのぼりの歌を口ずさむ姿が見られています。



大きさの異なる丸の型を組み合わせ、目を作りました。最初は型がずれてしまいうまく丸の形を書けない姿もありましたが、いくつもやるうちにコツをつかむ姿がありました。



にじみ絵でこいのぼりのうろこづくりをしました。霧吹きで水をかけると「宝石みたいな水玉ができたよ」「色が混ざったね」と友達と色や模様の変化を楽しむ姿が見られました。うろこでは、クラスに掲示してあるこいのぼりを見ながら「どんなかたちのうろこにしようかな」と考えながら、素敵なこいのぼりができました。

<野菜の苗植え>



自分で好きな夏野菜を選び、栽培します。「葉っぱが違うね」「トマトの葉っぱはトマトの匂いがする」と様々な気づきがありました。生長が楽しみです。



風を受けながら、完成したこいのぼりを飛ばして楽しみました。

<異年齢児とのかかわり>



入園式では緊張する表情もありましたが、友達と考えたお迎えの言葉を立派に言うことができました。年少組の降園準備を手伝いに行く園服のボタンをとめてあげたり、たたみ方を教えてあげたりと、優しくお世話してくれました。年長さん、頑張っています！

<一の関公園散歩>



春の自然を探しにお散歩に出かけました。桜やたんぽぽ、オオイヌノフグリなどの春の草花を見つけると、図鑑で調べたり、友達に教え合ったりする姿がありました。冬に白鳥や吊るし雛を見学行った時とは、また違った一の関公園の自然に触れることができました。

<保育参観> ご参加ありがとうございました。



自分で作った達成感、満足感を感じながら、行事等で着て欲しいという思いから、保育参観でおうちの方と協力しながら染物 T シャツを製作しました。「ここにゴムをつけるとどんな模様になるんだろう」と相談しながら楽しんで作っていました。染め上がりが楽しみです♪